



C'est à Verneix qu'Olivier et Antoine DEWAELE se sont engagés dans un projet agrivoltaïque.



L'exploitation

Avec près de 400 bêtes, l'élevage bovin (Angus et Limousines) des deux cousins s'étend sur plus de 190 hectares, des terres acquises il y a 12 ans.

Le projet

C'est un projet de 18 MW qui se situe sur 31 hectares, à proximité immédiate de l'autoroute A 71 dans une zone enclavée ce qui limite la visibilité du projet.

« De nos jours nombre d'exploitations ferment par manque de revenus ou de personnel. Nous avons la possibilité, avec ce projet, de pérenniser l'emploi de nos deux salariés.

L'agrivoltaïsme est une bonne solution pour le bien être des bêtes et leur protection tout en apportant des revenus complémentaires stables.

Notre activité sera ainsi sécurisée»

Pourquoi Nouvergies

Je connaissais Nouvergies depuis longtemps car son dirigeant a suivi la même formation agricole que moi. Je savais qu'il saurait associer agriculture et énergie avec un projet respectueux et adapté au territoire.

Contact : Marius Petit 07 62 13 64 40



« Avec ce projet la ferme sera rentable et cela nous permettra de dégager un bilan positif pour nos salariés. »

Olivier

« Cette démarche s'inscrit pleinement dans notre volonté d'élever nos bêtes dans le tout à l'herbe. »

Antoine